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La version française suit...

A SPECIAL THANK YOU TO OUR PREMIER PARTNER
ROYAL CANADIAN MOUNTED POLICE (RCMP)

The 2023 National Workshop is sold out.
​We accept registrations on the wait list only.

AGENDA (CLICK
HERE)

SPEAKERS' BIOS AND SESSIONS'
DESCRIPTIONS (CLICK HERE)

New Master Class has been added on June 8!

Conducting Successful Evaluations

Course description: The evaluation phase is critical to the success of any
procurement. Your team has worked hard to produce the bid documents and the
bidders have submitted their responses - how you lead a team of evaluators and
moderators to conduct the evaluation phase will make the difference between a
successful or unsuccessful outcome.

This course provides practical, implementable, and clear advice to evaluation
managers preparing to assess bids. With content drawn from 20+ years of experience
supporting bid assessments globally, it offers best practice guidance to support a
successful evaluation. 

In this interactive session, complete with small group and practical exercises, you will:

Understand the requirements of public procurement that affect evaluation.
Understand how to communication fully and effectively with bidders.
Explore what Fairness, Openness, and Transparency mean in the context of
conducting a successful evaluation.
Understand different consensus techniques – and practice the most effective
ones.

https://cipmm-icagm.ca/outreach-and-advocacy/ezines-and-communications/
https://www.rcmp-grc.gc.ca/en
https://files.constantcontact.com/d7695530101/bddfc0dc-80e5-4aae-8c09-76d829b5e787.pdf
https://files.constantcontact.com/d7695530101/e9a8eede-f306-4a96-9608-61f8c940a138.pdf
https://www.rcmp-grc.gc.ca/fr


Learn how to write strong and consistent rationale, ensuring your evaluation
avoids bias and mitigates the risk of a successful challenge.
Learn what to include in a bid evaluation plan to make for an efficient process.

You will develop your skills to expertly evaluate your next complex procurement and
select your winning bid with confidence.

BECOME A 2023 CIPMM NATIONAL WORKSHOP PARTNER!
Do not miss out and join us this year at the CIPMM National Workshop in Ottawa! You
will make new contacts and see your old friends, learn something new and share your
news, and so much more! Registration forms are available on the website.

THANK YOU TO OUR PARTNERS!

https://cipmm-icagm.ca/2023-national-workshop/


Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more details. ​

UN MERCI SPÉCIAL À NOTRE PREMIER PARTENAIRE
GENDARMERIE ROYALE DU CANADA (GRC)

L'Atelier national 2023 affiche complet.
Nous n'acceptons que les inscriptions sur liste d'attente.

ORDRE DU
JOUR

(CLIQUEZ ICI)

BIOS DES CONFÉRENCIERS ET DESCRIPTIONS
DES SESSIONS (CLIQUEZ ICI)

Une nouvelle classe de maître a été ajoutée le 8 juin !

mailto:admin@cipmm-icagm.ca
https://files.constantcontact.com/d7695530101/fa613d80-a19d-4717-927c-fa60443a2d6b.pdf
https://files.constantcontact.com/d7695530101/6375b134-0db3-4ac5-97a9-457e53c4a9ae.pdf


​Mener des évaluations réussies

Description du cours : La phase d'évaluation est essentielle au succès de tout
approvisionnement. Votre équipe a travaillé dur pour produire les documents d'appel
d'offres et les soumissionnaires ont soumis leurs réponses - la façon dont vous dirigez
une équipe d'évaluateurs et de modérateurs pour mener la phase d'évaluation fera la
différence entre un résultat réussi ou non.

Ce cours fournit des conseils pratiques, réalisables et clairs aux responsables de
l'évaluation qui se préparent à évaluer les offres. Avec un contenu tiré de plus de 20
ans d'expérience dans le soutien des évaluations d'offres à l'échelle mondiale, il offre
des conseils sur les meilleures pratiques pour soutenir une évaluation réussie.

Dans cette session interactive, complétée par des exercices en petits groupes et des
exercices pratiques, vous allez :

Comprendre les exigences des marchés publics qui affectent l'évaluation.
Comprendre comment communiquer pleinement et efficacement avec les
soumissionnaires.
Explorez ce que signifient l'équité, l'ouverture et la transparence dans le
contexte d'une évaluation réussie.
Comprendre les différentes techniques de consensus – et pratiquer les plus
efficaces.
Apprenez à rédiger une justification solide et cohérente, en vous assurant que
votre évaluation évite les biais et atténue le risque d'un défi réussi.
Découvrez ce qu'il faut inclure dans un plan d'évaluation des offres pour un
processus efficace.

Vous développerez vos compétences pour évaluer de manière experte votre prochain
approvisionnement complexe et sélectionner votre offre gagnante en toute confiance.

DEVENEZ UN PARTENAIRE DE L'ATELIER NATIONAL DE L'ICAGM 2023!
Ne manquez pas cette occasion et rejoignez-nous cette année à l'atelier national de
l'ICAGM à Ottawa ! Vous ferez de nouveaux contacts et reverrez vos anciens amis,
apprendrez quelque chose de nouveau et partagerez vos nouvelles, et bien plus
encore ! Les formulaires d'inscription sont disponibles sur le site.

MERCI À NOS PARTENAIRES !

https://cipmm-icagm.ca/atelier-national-2023/?lang=fr


Communiquez avec le secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou que
vous souhaitez obtenir plus de détails.

Follow us on Social Media - Connectez-vous avec l'ICAGM

 ​  ​  ​

mailto:admin@cipmm-icagm.ca
https://www.facebook.com/CIPMM/
https://twitter.com/CIPMM
https://www.linkedin.com/company/cipmm-icagm/

